

Jutta Hausendorf

1956 – 2024

In tief empfundener Trauer müssen wir von einer geschätzten Kollegin Abschied nehmen.

Jutta Hausendorf war viele Jahre als Erzieherin in der Kita „Im Alten Rathaus“ tätig. Seit ihrem Renteneintritt in 2021 hat sie dort einmal in der Woche mit den Kindern gesungen und musiziert. Wir haben Frau Hausendorf als sehr engagierte und warmherzige Mitarbeiterin erlebt und geschätzt. Das Wohlergehen der Kinder und ihrer Familien stand für sie im Mittelpunkt und sie begegnete ihnen mit großer Zugewandtheit.

Wir werden uns in Dankbarkeit an sie erinnern.

Unser Mitgefühl gilt ihren Angehörigen.

Vorstand und Mitarbeitende
des Caritasverbands Frankfurt e. V.

